DAS JAHR IN NIEDERNWÖHREN

24.12. 2019

Busch-Bouler spielen sich von Erfolg zu Erfolg

WIEDENSAHL. Ein erfolgreiches Jahr legen die Busch-Bouler der Turn- und Sportgemeinschaft Wiedensahl hin. Besonders die weibliche Riege der Boulesparte kann sich sehen lassen. Höhepunkt ist die Teilnahme von Jennifer Schüler, die aktiv in der Petanque-Bundesliga für den BV Ibbenbüren spielt, bei den Espoir-Europameisterschaften (U23) im französischen Saint-Pierre-lès-Elbeuf. Zusammen mit ihren Mitspielerinnen belegt sie den dritten Platz und ergattert damit die Bronze-Medaille.

Die Damen belegen bei der Landesmeisterschaft der Frauen im Niedersächsischen Petanque Verband zudem Platz zwei und qualifizieren sich damit für die Deutsche Meisterschaft im September in Schüttorf. Mit der Bronzemedaille im Gepäck kehren Barbara Sölter, Renate Schwarzbauer und Ulla Weiß schließlich von den nationalen Titelkämpfen zurück.